



Rückblick aufs Chlouse Schwümme

Samstag, 06. Januar 2024



Kalt, kälter - Thuner Chlouse Schwümme in der Aare

Schon die Erinnerung ans kalte Wasser lässt uns ein wenig frösteln. Am 17. Dezember fand das erste Thuner Chlouse Schwümme statt.

Mutige und frostsichere Chläusinnen und Chläuse haben sich in der Nähe des Thuner Weihnachtsmarktes in die Aare gestürzt. Als Belohnung hat nach dem frostigen Schwimmen der Hot Pot gewartet. Auch der Stadtpräsident, Raphael Lanz, war mit dabei und eröffnete das Chlouse Schwümme.

Das Thuner Tageblatt hat hierzu ebenfalls einen Bericht veröffentlicht, welche gerne [hier](#) angeschaut werden kann.

Wir als SILEA waren mit unserem Schwimmteam "Speedy" vor Ort.

Vielen Dank an die [Stadt Thun](#), dass wir dabei sein konnten.



Stiftung für integriertes
Leben und Arbeiten



SILEA Stiftung für integriertes Leben und Arbeiten

Hännisweg 3D, 3645 Gwatt

Tel. +41 33 334 17 17 / info@stiftung-silea.ch